

# ALARCOS

SEMANARIO DE DEPORTES Y ESPECTACULOS

Edita: ALARCOS.—Director: Carlos M.<sup>o</sup> San Martín

OFICINAS Y TALLERES: COMANDANTE LOPEZ GUEBBERO, 5.

TELEFONOS: REDACCION: 21-23-39 y 21-29-10.—ADMÓN.: 21-13-56.

AÑO XVI

NUM., 775.

26 Julio, 1967.

Dep. Leg.: CR-1036

Apartado, 87

Precio: 4 ptas.

## COPAS Y TROFEOS DEPORTIVOS CARRERA JOYERO

Avenida del Rey Santo, 2 - CIUDAD REAL  
COLABORACION EN LAS COMPETICIONES  
Y FESTEJOS

## EL GETAFE, a la palestra

### El equipo hizo su presentación oficial y el presidente dirigió unas palabras en el acto

GETAFE. (De nuestro corresponsal, Manolo Domínguez).—El Club Getafe-Kelvinator, ha efectuado la presentación del equipo. A las diez de la mañana del domingo día 23, saltaron al terreno de juego del Campo Municipal de Deportes de Getafe, los componentes de la nueva plantilla, al frente del entrenador Sr. Mingo, siendo recibidos en el centro del terreno de juego con una gran ovación. El señor Carrillo, presidente del Club, fue presentando a los jugadores al entrenador y resto de la Junta directiva; concluidas las presentaciones, el Sr. Carrillo, des-

pués de agradecer a todos el haber firmado su compromiso con su club, les dirigió unas palabras de aliento, pidiendo además a todos y cada uno de ellos, supieran defender los colores del equipo, prometiendo que la directiva, estaba dispuesta a dar toda clase de satisfacciones si así lo hacían.

La nueva plantilla, en la que solo faltaron dos jugadores, por motivos muy justificados, al mando del señor Mingo, efectuó un pequeño entrenamiento de unos 25 minutos de duración, concluido el cual, junta directiva, equipo y prensa local, mar-

chamos al Cerro de los Angeles, donde tiene enclavada la capilla, la Patrona de Getafe, Virgen de los Angeles, a la que se le ofrendó el equipo. A continuación, la comitiva en pleno, se trasladó a un típico restaurante donde se obsequió con una suculenta comida de hermandad, no faltando en la misma, claro está, los brindis de rigor, por la prosperidad y buena marcha del Club en la campaña que se avecina.

Ya podemos decir a ustedes, que la plantilla del Getafe-Kelvinator, está prácticamente formada, y sus componentes son los siguientes: Porteros, Jabato, (temporada anterior), Maestro (Tomelloso) y Medina (temporada anterior); defensas, Fide (temporada anterior), Patri II (Tomelloso), Mella (temporada anterior), Caiderón (Carabanchel), Carbajal (Conquense), Fonseca (Tomelloso); medios Anchu (temporada anterior), Mario (temporada anterior), Manceba (Alcalá), Raúl (Moscardó); delanteros, Ramón (temporada anterior), Clarés (temporada anterior), Gómez (internacional amateur), Ferrete (Europa, Segunda División), Encinas (Toledo) y Serrano (Alcalá), y posiblemente Sorribas, si dentro de unos días no ha encontrado un Segunda División.

Por lo que respecta a la Junta directiva, está formada por el mismo personal de la temporada anterior pero en la misma se ha incluido la firma Kelvinator.

## Cena de fin de temporada del C. D. Barajas

El pasado día 14 se celebró en un lujoso restaurante de la capital la cena que el C. D. Barajas ofreció a sus jugadores, entrenador y aficionados con motivo del feliz final de la temporada del club barajeño.

Antes de seguir adelante hemos de dar las gracias a este club, por la deferencia tenida para con nosotros al invitarnos al acto, hecho que agradecemos en nombre de ALARCOS.



Toda la reunión transcurrió en un gran ambiente de humor y excelente camaradería, habiendo al final los discursos acostumbrados del presidente y de uno de los directivos; ambos hicieron constar la buena impresión que les había causado todos los jugadores de la pasada campaña, así como pidieron la misma o superior entrega para el próximo y difícil año, y deseó muchos éxitos a todos los jugadores que por unas causas u otras ya no estarán en las filas barajeñas al iniciarse el próximo curso futbolístico. Uno de los que ya no estarán será el mister Sr. Montoro, que como ya anticipábamos en el pasado "Dardo y Diana" pasa a preparar al Quíntanar. También asistió al acto el nuevo entrenador Sr. Sierra.

Se habló de muchos jugadores, posibles fichajes del año próximo, pero no es este el momento de citar nombres; simplemente queremos hacer ver a los aficionados barajeños que la directiva presidida por don Jacinto de la Rosa se mueve con gran diligencia y si se cumplen sus proyectos podrán contar con un buen cuadro para la próxima temporada.

PEDRO MOLERO ORTEGA

## Entrega de títulos en la Escuela de Preparadores



El popular Abilio entrenador la última temporada del Badajoz y que ahora marcha al Melilla que ha obtenido el título de preparador nacional en el último curso organizado en la Escuela Castellana de Entrenadores, recoge su título. (Foto Angel)

## Balmayá habla para ALARCOS



El seleccionador nacional, y profesor de técnica de la Escuela Castellana de Entrenadores que ha hecho unas declaraciones para ALARCOS a nuestro colaborador Rodríguez Martín, que ustedes leer en última página

EN NUESTRO "MUNDELLLO FUTBOLISTICO", SE DICE...

...que Santos, el ex carabanchero, y esta última temporada, jugador del Socuéllamos, ha fichado por el Talavera.

...que el fichaje se llevó a cabo por el presidente talaverano en Madrid.

...que tal vez fuera recomendado por el nuevo entrenador talaverano Elices.

...que hace tres años este mismo jugador, lo mismo que Elices defendió los colores del Talavera.

...que el fichaje de Santos, como el del mister, ha sido acogido en Talavera con gran alborozo.

...que ambos cuentan entre los aficionados del Talavera con muchas simpatías.

...que el Talavera será uno de (Pasa a séptima página)

## Comentarios estívalés

# EL FUTBOL ¿Una profesión?

por JOLOMAR

Este comentario estival queremos dedicarlo especialmente al futbolista juvenil, al muchacho que comienza su carrera deportiva lleno de ilusiones y de entrega total a su formación física y técnica. Y a ese muchacho, que de antemano cuenta con toda nuestra admiración, con todo nuestro apoyo, queremos decirle en tono de reflexión, en tono positivo, algo que debe ser fundamental en su vida. Es lo siguiente: ¿Debe el joven que comienza "ver" el fútbol como una profesión, como un medio total de vida? Lo cosa tiene bastante más importancia de lo que a primera vista pueda parecer, y bien merece la pena el comentario.

A tal efecto, tenemos anotadas unas palabras, dichas hace tiempo, del actual vicepresidente segundo de la Federación Española de Fútbol, don Pablo Porta, el cual expone de la manera más clara y terminante que "tenemos que imprimir en la mente del jugador juvenil que su actuación como futbolista es algo provisional en su vida; que los años en que está encuadrado en un equipo le van a servir, ante todo, para que pueda desarrollar su formación física y moral, y que si algún día se presenta esa coyuntura de hacer un gran fichaje tampoco pueden variar estos principios, ya que también será algo provisional en su vida, encaminada a crearse una posición en el día de

mañana ajena por completo al fútbol."

Porque sí, es cierto que son varios los jugadores que han llegado a procurarse una estimable fortuna a lo largo de su vida, futbolistas profesionales; pero es inmensamente mayor el número de los que han estado jugando catorce o quince temporadas sin lograr más dinero que el preciso para "ir tirando", encontrándose luego, a los treinta o treinta y cinco años en una situación difícil y comprometida, cuando ya es harto doloroso el tener que empezar a aprender un oficio o comenzar cualquier oposición. Fútbol, sí, y entrega total a su magisterio, entusiasmo desbordante en llegar a máximas figuras, pero jamás haciendo de él el único medio de subsistencia, el único medio de vida, pues eso pudiera pagarse luego muy caro.

Por eso a la pregunta de si el jugador juvenil debe considerar el fútbol como una profesión total para el día de mañana, la respuesta más ponderada, más juiciosa, es que no, que el fútbol es un deporte maravilloso, el más bello de los deportes, al que hay que llegar rebosante de ilusiones y de deseos de colaborar en su grandeza, pero no pensando en que haya de ser nuestro único medio de vida. Eso podría pagarse caro el día de mañana, y el jugador juvenil debe tenerlo muy en cuenta.